
■H25.5.14　勉強会＜原地区＞第４回　傍聴者アンケート結果（公開「可」の記載があったアンケート）

No 本日の勉強会についてのご意見 PI プロジェクトに関するご意見

1

貨物駅が出来るからこそインフラ整備が計画されるのであっ
て、貨物駅が出来ないなら道路をつくる必要もなくなる。市民
病院でさえ経営が厳しいのに、新しい病院も難しい。地権者
アンケートのことを持ち出すのはおかしい。現在最大の地権
者は沼津市である。

2

各グループの論議についての発表の中味について、疑問が
残った。
一部の意見について、まとめ時には、公平に公表して欲し
い。


	傍聴者アンケート結果

